

## „Kleinod“ - Aktion für „Sterntaler“

Aus Anlass des ersten Geburtstages ihres Geschenkladens startet die Inhaberin von „Kleinod am Schloss“, Gudrun Weimann, unter dem Motto „Wir wollen feiern. Wir wollen teilen“ am kommenden Sonntag, 1. Dezember, zwischen 13 und 17 Uhr eine Benefiz-Aktion für das Kinderhospiz „Sterntaler“ im pfälzischen Dudenhofen. Der gesamte Erlös des Verkaufes eines Schlüsselanhängers zum Preis von sieben Euro geht dabei als Spende an „Sterntaler“. Diese Aktion konnte nur realisiert werden, weil sich viele Sponsoren bereit erklärt haben, einen Teil der Produktionskosten zu übernehmen.

Die Geschäftsinhaberin weist darauf hin, dass an diesem Tag darüber hinaus keine Beratung und kein Verkauf stattfindet.